Frischer Duft in der Sommerhitze

Zu einem genussvollen und entspannten Sommer gehören auch Ruhephasen im Liegestuhl, auf dem Balkon, im eigenen Garten oder in der freien Natur. Wenn da nur nicht der Ruf der Pflichten rund um den Haushalt wäre. Nicht selten erwarten uns eigentlich verschiedene, bei hohen Temperaturen besonders anstrengende Hausarbeiten wie Waschen, Bügeln, Staubsaugen, Kochen, Einkaufen, Teppiche und Böden reinigen. Vielleicht wären auch seit längerem die Fenster zu putzen und die Teppiche könnten eine gründliche, über das Staubsaugen hinaus gehende Reinigung vertragen. Das klingt alles sehr anstrengend und braucht nicht nur viel Energie, sondern auch Erfahrung und Sachkenntnisse im Umgang mit den richtigen Reinigungsmitteln und den Einsatz geeigneter Putzgeräte.

Wer diese Hausarbeiten nicht selbst ausführen möchte oder kann, braucht qualifizierte Hilfe, die auch noch zuverlässig, sorgfältig und gesundheitsbewusst sein soll. Denn gesund zu putzen bedeutet auch, schonende und für Mensch und Umwelt gut verträgliche Reinigungsmittel zu verwenden. Das Team unseres Institutionellen Mitglieds Putzfrauenagentur erfüllt solche Qualitätsanforderungen problemlos und setzt bei der Arbeit erprobte Produkte im Bereich Microfaser ein. Die aus speziellen Fasern hergestellten Reinigungstücher und -handschuhe lösen auch hartnäckigen Schutz, Staub

sowie öl- und fetthaltige Rückstände. Kombiniert mit dem Zitronenbalsam-Reinigungsmittel oder – speziell für Obst-, Gras- und Fettflecken – mit der altbekannten und bewährten Gallseife geht die Putzarbeit leicht von der Hand. Der Hersteller geht noch einen Schritt weiter, denn seine Substanzen erfüllen folgende Kriterien:

- ungiftige Farbstoffe (Lebensmittelstandards)
- für Mensch und Umwelt schonende Inhaltsstoffe
- gezielt dosierbare Produkte mit nachgewiesener Leistung (Verbrauchertests).

Das Reinigungspersonal der Putzfrauenagentur wird auf die Arbeiten sorgfältig vorbereitet und ist vertrauenswürdig. Wer auch während seinen Ferien einen passenden Service wünscht, ist bei der Putzfrauenagentur an der richtigen Adresse. Bis zur Rückkehr wird geputzt und auf Wunsch auch Pflanzen, Haustiere und Briefkastenleerung betreut sowie einige Lebensmittel für die ersten Tage daheim eingekauft.

Mehr Informationen über Leistungen und Kosten sind erhältlich bei Tel. 061 702 07 07 und www.putzfrau.ch

Text: Franca Gütte